

EDITORIAL

El postgrado universitario de mayor nivel de jerarquía es el Doctorado, donde el candidato debe realizar un aporte original a una determinada área del conocimiento, en ese sentido la finalidad de un doctorado es formar a los encargados de producir los nuevos saberes de una parte de la realidad.

La ciencia como productora de conocimiento y enemiga férrea de la ignorancia, es la herramienta que tienen los pueblos para preservar su libertad y así enfilarse hacia la prosperidad, tal como afirmaba Louis Pasteur al decir “la ciencia no sabe de países, porque el conocimiento le pertenece a la humanidad y es la antorcha que ilumina al mundo. La ciencia es el alma de la prosperidad de las naciones y la fuente de todo progreso”.

La ciencia es un saber crítico, objetivo, sistemático, reflexivo, amoral y liberador; y los doctorados representan el espacio perfecto para hacer esta maravillosa labor.

En honor al décimo tercer aniversario de la fundación del Doctorado en Psicología de la Universidad Central de Venezuela, la Revista Psicología. Tercera época, dedica su volumen XXXVIII correspondiente al año 2019 a enaltecer este importante programa de estudio de nuestra alma mater, mediante la publicación de sus últimas producciones científicas, por tal motivo, su actual coordinadora la Profesora Cristina Otálora nos describirá el contenido de la presente entrega.

Sin más que agregar y dejando a su disposición nuestros correos electrónicos para que nos continúen enviando sus reportes de investigación, nos despedimos hasta una próxima edición.

Prof. Eduardo Santoro

santoroed1@gmail.com

Prof. José E. Rondón

bernard85@gmail.com

Revista:

Revistaescueladepsicologiaucv@gmail.com